

Paulina Purrán: “El llamado es a la participación considerando que este proceso es obligatorio”

Un llamado a participar en las próximas elecciones del 26 y 27 de octubre, con responsabilidad, realizó la delegada provincial presidencial, Paulina Purrán, quien valoró el ejemplo que siempre dan las personas mayores en el cumplimiento del deber cívico.

“Este es un proceso electoral donde estamos obligados a votar. Quiero reconocer el ejemplo de las personas mayores que acuden a los locales de votación a primera hora e insistir en el llamado a la responsabilidad, incluyendo en esto a los candidatos y candidatas, de todos los sectores, para que sean un ejemplo en este proceso cívico”, mencionó.

La delegada señaló que están en coordinación con las Fuerzas Armadas y de orden, PDI y Carabineros, para asegurar la seguridad en todo el proceso, que en esta ocasión se realizará en dos días. “Serán las Fuerzas Armadas quienes tomarán posesión y resguardo de los locales de votación, durante ese fin de semana, y además, contaremos con buses contratados para que todas las personas puedan acudir a votar”, cerró.

Cabe indicar, que en la provincia de Biobío el padrón electoral supera los 360 mil votantes, de los cuales 174.680 se concentran en la comuna de Los Ángeles. En esta oportunidad, las votaciones se realizarán en dos días consecutivos, sábado y domingo, en horario de 8 a 18 horas.



PADRÓN ELECTORAL EN LA PROVINCIA DE BIOBÍO	
Comuna	Padrón Electoral
Alto Biobío	5.763
Antuco	4.747
Cabrero	26.984
Laja	21.629
Los Ángeles	174.680
Mulchén	26.618
Nacimiento	24.176
Negrete	9.725
Quilaco	4.589
Quilleco	9.604
San Rosendo	4.316
Santa Bárbara	13.406
Tucapel	13.916
Yumbel	21.164
TOTAL VOTANTES:	361.317

FUENTE: SERVEL.CL

